

Actualités

## SNCDA : EXPOSITION ET DISCUSSION À FRANCFORT

Adresse

Henschelstr. 18, DE 60314 Francfort-sur-le-Main

Pour la douzième fois, le magazine d'architecture Bauwelt décerne cette année le prix Bauwelt « Das erste Haus » ? en collaboration avec le Musée allemand d'architecture DAM et la société Kingspan. Parmi 130 candidatures, le jury a sélectionné six premières ?uvres de jeunes architectes.

Le vendredi 24 mars 2023, à 13h30, les six équipes primées se présenteront au DAM Ostende et discuteront avec Jan Friedrich, rédacteur en chef adjoint de Bauwelt, des défis de la mise en ?uvre de la première tâche de construction, des possibilités et des pièges du travail indépendant, de la pertinence sociale de leur profession et de la satisfaction d'avoir réalisé le premier projet par eux-mêmes.

L'événement est ouvert au public.

La cérémonie de remise des prix aura lieu le 24 mars à 19 heures, également au DAM Ostende. Peter Cachola Schmal, directeur de DAM, et Boris Schade-Bünsow, rédacteur en chef de Bauwelt, remettent les prix et inaugurent l'exposition qui l'accompagne.

Les prix sont décernés à : studio SER, Lugano/Zurich: interventions d'urbanisme dans le quartier Monte de la commune de Castel San Pietro au Tessin, Suisse Studio SNCDA, Bruxelles/Luxembourg: Caserne de pompiers avec salle polyvalente intégrée et appartement d'urgence à Dilbeek, Belgique Meier Unger, Leipzig: «Stöckli» (maison de retraite) à Selzach, Suisse Maximilian Hartinger, Munich/Berlin: Poulailier fabriqué à partir de matériaux de construction recyclés à Schönberg, Allemagne c/o now, Berlin: Maison ou villa indépendante à Schmergrow, Allemagne ANA, Munich: Transformation d'une arche de viaduc en magasin de vélos à Innsbruck, Autriche

De plus amples informations sur le Prix Bauwelt sont disponibles sur [www.bauwelt.de](http://www.bauwelt.de) et [www.dam-online.de](http://www.dam-online.de)

Publication

20/03/23

